

Voranzeige: Schweizer Fernsehen SRF zwei Mal in Näfels

Bald kommt die beliebte Unterhaltungssendung «Donnschtig Jass» nach Glarus Nord. Die bekannte Sommersendung vom Schweizer Fernsehen kommt am 15. August 2024 nach Näfels. Ebenso findet die Schlussendung der diesjährigen Donnschtig Jass Tournee am 17. August 2024 in Näfels statt. Bereits am 09. August 2024 wird Rainer Maria Salzgeber mit dem Fahrrad am späteren Nachmittag in Näfels eintreffen. Dazu ist ein kleiner, würdiger Empfang in Planung.

Donnschtig Jass und Samstagabend Sendung

Die Vorbereitungs- und Planungsarbeiten dazu sind im Gange, resp. laufen auf Hochtouren. Das OK-Donnschtig Jass unter der Leitung von Bruno Gallati, arbeitet eng mit dem Schweizer Fernsehen zusammen, damit zwei gfreute Sendungen aus Näfels ausgestrahlt werden können. Das Programm von beiden Abenden ist auf den Web-Seiten der Verkehrsvereine Niederurnen, Oberurnen und Näfels abrufbar. Das Spezielle, dass die Gemeinde Glarus Nord in jedem Fall siegen, also gewinnen wird, hat das Schweizerfernsehen bei der Einreichung des Projekts überzeugt. So treten Niederurnen und Näfels, zwei Dörfer einer Gemeinde, gegeneinander in Freundschaft an. Bereits in der Vorausscheidung im April war dies spürbar und soll den Geist und die Zusammengehörigkeit von Glarus Nord nach aussen zeigen.

Anreise mit dem ÖV empfohlen

Pro Sendung werden ca. 3000 Zuschauende auf dem Dorfturnhallenplatz in Näfels erwartet. Für die Anreisenden steht der ÖV zur Verfügung. Dieser wird verstärkt sein. Es verkehren Extrabusse und Extrazüge, damit auch die Heimreise mit dem ÖV sichergestellt sein wird. Die Fahrpläne dazu sind bereits abrufbar. Bitte nehmen Sie diese Angebote wahr, denn es stehen nur ganz wenige, periphere Parkmöglichkeiten zur Verfügung. Für Teilnehmende aus der näheren Umgebung steht ein Veloabstellplatz zur Verfügung.

Fan-Reise nach Düdingen oder Tafers

Die Funktionäre und die Fans reisen am 08. August 2024 nach Düdingen oder Tafers, wo Niederurnen gegen Näfels antreten wird. Wer mitkommen möchte, ist herzlich dazu eingeladen. Der Fanbus fährt um 14.00 Uhr ab Näfels Dorf-Turnhallenplatz und ab ca. 14.10 Uhr ab Niederurnen Ochsenplatz. Es sind noch wenige freie Plätze. Anmeldungen nimmt Edgar Wolf unter der Tel.-Nr. 079 732 17 45 entgegen oder melden Sie sich über die Homepage der Verkehrsvereine direkt an. Ebenfalls liegen im «Prima» in Näfels Anmeldetalons auf. Im Unkostenbeitrag von Fr. 30.- an die organisierte Carfahrt ist ein Fan-Shirt enthalten. Das OK Donnschtig Jass freut sich auf ihr Mitkommen.

Helfende Hände

Für die beiden Anlässe werden helfende Hände in den verschiedensten Bereichen gesucht. Die Helfer/Innen werden mit einem Beitrag von Fr. 7.-/ Std. entschädigt. Marc Hauser nimmt die Unterstützung gerne unter der Telefonnummer 078 682 63 01 entgegen. Wer sich direkt einloggen möchte, verwendet bitte den folgenden Link: <https://donnschtig-jass-glarus-nord.helferapp.ch/> Vielen Dank für Ihre Mitwirkung.

Nach einigen intensiven Vorbereitungs- und Planungsphasen hoffen wir auf ein gutes Gelingen und freuen uns auf die beiden Anlässe.

Daniela Gallati-Landolt